

# 運動会特集

スローガン 「燃えあがれ 仲間を信じて 全力で」



↑ 体育主任の大館先生の掛け声のもと堂々の入場行進でした。



↑ 1年生の開式の言葉。元気な声が会場に響き渡りました。



↑ 「選手宣誓」団長 2 人の見事な口上。見ていて気持ちよかったです。



↑ エール交換も見事にシンクロしていました。



↑ 1年生の徒競走。おうちのかたの視線を気にしながらがんばりました。



↑ 5年生の徒競走。スタートに集中する表情が素敵です。



↑ 1年親子玉入れ。円の外からだと大人もなかなか入りません。



↑ 新親子競技、2年生のデカパンレース。安定の面白さでした。



↑ 3年生の親子大玉転がし。素晴らしい親子の協力が見られました。



↑ 児童席で応援を頑張る4年生。5・6年生が種目でいない時は、4年生が応援をリードしてくれました。



↑ 5・6年生は伝統の田子ダービー。今年も怪我無く終えることができました。



↑ 上下の学年に分かれての綱引き。みんなで力を合わせる綱引きは、子どもたちの気分も高ぶり、大いに盛り上がりました。



↑ 今年度から低中高のリレーを取り入れました。みな、よく走りました。



↑ ナニヤドヤラは、今年は、急遽「唄」と「太鼓」つきとなりました。素敵な機会を作ってください。保存会の皆様に感謝です。



↑ 会場準備・片付けには、予行の日、当日とたくさんの方に手伝ってもらいました。共に子どもたちのために力を出し合い「協働」するということで、たくさんの方に来ていただけたことは、うれしい限りでした。

## 今年も田植え体験を行いました (宇藤さんの田んぼ)

5月28日(木)に5学年児童が、宇藤堅一さんご夫妻と宇藤佳明さんの協力のもと田植え体験を行いました。



↑ まずは、苗の植え方を教えていただきました。「5本一緒に浅植えが理想だが倒れないように植える」とのことでした。



↑ なかなかセンスの感じられる姿勢と植え方です。←ALTのクリス先生も一緒に体験しました。

## 公共の場所でのルールやマナーについて指導しました!

- ★先日、町内の公共施設の担当の方2名が来校し、物損案件があったとの報告を受けました。活動している中で、誤って物を壊すこともあると思いますが、担当の方は、今回残念だったことは、「こわしたことをすぐにあやまってくれなかったこと」とおっしゃっていました。
- ★学校では、「まちがったことをしたらすぐにあやまりましょう。」「活動場所のルールを守りましょう。」という指導を行いました。
- ★ご家庭でも、公共の場所でのルールやマナーについて確認をお願いいたします。
- ★今回の経験を今後へ生かしてほしいと思います。

## 運動集会がはじまりました (火・金曜日)

- ★今年度も児童の健康増進、体力向上を目的として、運動集会が始まりました。晴天時は「マラソン」、雨天時は「なわとび運動とねこちゃん体操」を行う予定です。
- ★火・金曜日が運動集会の日となっていますので、「運動に適した服」で登校させるようお願いいたします。  
※スカートなどでの運動は危険です(スパッツなどを着用しても)。状況によっては、見学等の対応を取らせていただくこととなります。

